

030019

CARTA QUE CIRCULO EN LOS MANDOS MEDIOS DE LA ARMADA NACIONAL

Los acontecimientos que están sucediendo en nuestra patria, las múltiples declaraciones y actitudes asumidas por el gobierno, personeros políticos, gremios y organizaciones, nos han movido a analizar esta situación para tomar cursos de acción que sean consecuentes con nuestros ideales, fruto de realidades, no de infundadas esperanzas.

Ante el país entero somos simbología de orden, disciplina, seguridad y respeto a los principios constitucionales. Se ve en nosotros un bastión insalvable en el que chocan todas las fuerzas desquiciadoras, aventureras, golpistas o dictatoriales. Tenemos la obligación de tomar conciencia con nuestra responsabilidad y ACTUAR CON LA VALENTIA, DECISION Y HONESTIDAD CIUDADANA QUE LA ACTUAL SITUACION OBLIGA.

Ha llegado el momento que pensemos y analicemos muy seriamente los graves hechos que se vienen sucediendo en el país; de los cuales se carece de información oficial, se desconoce el pensamiento del Alto Mando y no sabemos cual ha sido la reacción a la acción que se ha tomado.

ALGUNAS INTERROGANTES.-

1º ¿Conocemos el número de guerrilleros extranjeros internados ilegalmente al país, que pululan entrenando ejércitos llamados populares, incentivando el odio entre chilenos, atacando impunemente a nuestras Instituciones, nuestras familias y cometiendo toda clase de tropelías bajo el amparo del Gobierno?

¿Cual es la cantidad y tipo de armamento que ha entrado al país para ser usado por grupos paramilitares?

¿Contra quien los van a emplear?

2º ¿No es un golpe a la economía el envío de materias primas básicas a países del Area Socialista, sin que nadie conozca su contenido amparado por funcionarios portuarios y suscritos bajo oscuros contratos que no son del dominio público?

¿La entrega de secretos industriales a naciones extranjeras a corto plazo competidoras nuestras, no atenta Chile que en su calidad de país monoprodutor vive en gran medida de su riqueza básica el cobre?

3º ¿No nos sentimos atropellados cuando se atenta en forma tan grosera y canallezca en contra de las personas, organizaciones e instituciones respetables que tienen alguna idea contraria al Gobierno?

FASCISTAS-SEDICIOSOS-TRAIDORES-VENDE PATRIAS-ANTI CHILENOS ENEMIGOS DEL PUEBLO - Son algunos de los epítetos más suaves que martillean a diario las mentes de los chilenos.

4º ¿Conocemos qué misiones están cumpliendo los pesqueros rusos que navegan libremente a través de todo el litoral?

¿Y la implantación de un puerto pesquero cercano a nuestra base principal, no es acaso una posición rusa en el Pacífico, que atenta nuestra soberanía y constituye un serio peligro nacional y continental?

5º Sabemos de la fuga de cerebros que priva a Chile de su vital motor de progreso, creatividad e intelectualidad ¿Que se ha hecho por impedirlo ?

6º Se nos ha inculcado que la Historia, la tradición, la costumbre son el alma de los pueblos ¿Como se tolera la Editorial Quimantú con sus Cuadernos de Historia de Chile donde dolosamente se emporca y tergiversa nuestra historia patria ?

7º La paralización industrial, el total desabastecimiento, la incentivación y comercio oficial del mercado negro ¿No destruye nuestro frente interno?

8º La mentira, falsedad, engaño ha llevado y dirigido científicamente al país a un clima de odios, frustración, incertidumbre e incierto porvenir.

¿Como no sentimos burlados y estafados al ver que hemos dado legalidad a un acto eleccionario con nuestro control, acto totalmente falseado, creando el fraude más grande de la Historia de Chile .¿Que legalidad tiene ese Parlamento de tan incestuosa gestación?

¿Cual es la patria que le estamos legando a nuestros hijos;

¿Nos hemos detenido a pensar como se siente hoy un honrado chileno que no lo inquieta otro principio que su trabajo, aportando con su esfuerzo el progreso del país, que ve el uso totalmente ilegal de su bandera, símbolo de respeto y lealtad a la patria?

Los ejemplos suman miles y podríamos seguir enumerándolos concluyamos que los más respetables Institutos del país han expresado su pública y fundamentada respuesta al Gobierno: Los Obispos, el Poder Judicial, El Legislativo, Los Consejos de Rectores y Senados Académicos universitarios, la Contraloría General de la República, Los Colegios Profesionales y Gremios en general . Para todos ellos el Sr/Allende tiene una respuesta y pese a que sus compromisos son públicos ninguno de ellos se cumple, pues mientras el Presidente dice una cosa sus perone-ros hacen otras, esto es lo que algunos llaman "genial muñeca"

¿Tiene seriedad este Gobierno? ¿Ha demostrado respeto a los otros Poderes del Estado? ¿No han atentado algunos Ministros las más elementales normas de respeto a la vida ciudadana ?

Si hemos jurado respetar el estado de derecho y la Constitución, hemos pecado de perjuros, porque estamos realmente defendiendo es la dictadura hegemónica de un solo poder, desconociendo de hecho nuestra lealtad al resto . TODO ELLO CON UNA PASIVIDAD CONTEMPLATIVA DEL DEJAR HACER, DEJAR PASAR .

Ante esta situación el Cuerpo de Generales y Almirantes de la República se sumó a la protesta del resto de la ciudadanía y elaboró al Gobierno un acucioso estudio, el que no dudamos constituye un documento serio, objetivo y ponderado , el que con toda seguridad debe reflejar la crítica situación que vive el país .

¿ CUAL FUE LA RESPUESTA DEL GOBIERNO DESPUES DE PRESENTADO ESTE ESTUDIO, EN EL QUE TODOS CONFIABAMOS HABRIA UN CAMBIO TOTAL EN LA POLITICA DEL PAIS ?

- Se recrudece en la toma ilegal de Industrias, en solo semanas suman más de 50 .
- La CUT amenaza al Poder Judicial y a la Contraloría públicamente, manifestando que no cumplirá sus dictámenes bajo ningún motivo en caso se ordene su devolución.
- Se le entrega una cartera ministerial al marxista Godoy, incentivador de milicias populares y grupos paramilitares.
- El Ministro de Defensa es el Sr/ Almeyda , otrora Jefe de OLAS principal organismo organizador de la guerrilla en Latinoamérica, Su primera actitud es enviar al Parlamento un documento en el cual manifiesta el consentimiento y acuerdo con los 3 Comandantes en Jefe de las FFAA, esto constituye una burda mentira que deben desautorizar los Comandantes en Jefe públicamente .
- Se publicita ampliamente las diatribas del Sr. ~~H~~enríquez, Jefe del MIR, para que a través de 23 emisoras de radio y Canal Nacional de TV lance proclamas contra las FFAA, llamando abiertamente a la insubordinación y públicamente manifieste a nuestro personal subalterno QUE DEBOBEDEZCA LAS ORDENES DE SUS OFICIALES . Se recogen a diario panfletos que se entregan a nuestros hombres.
- El Sr/ Altamirano, Presidente del Partido Socialista, en el que milita el Sr. Allende, Senador de la República, hace idénticos planteamientos en actos públicos, insultando nuestras Instituciones Armadas.
- El propio Presidente llama al pueblo a armarse y les manifiesta que tendrán armas; De donde dispone de armas el Sr/Allende ?
- Se inicia una activa campaña en contra de los oficiales a través de la prensa y panfletos los que no trepidan en distribuirlos en nuestro propio personal.
- Se sabotea cobardemente nuestros hogares atentando contra nuestras vidas y las de nuestras familias.

ESTA HA SIDO LA RESPUESTA DEL GOBIERNO .

C O N C L U Y A M O S

- 1º Ante la grave situación que vive el país el Alto Mando ha actuado en forma IRRESOLUTA , y ha sido incapaz de tomar decisiones que han variado la política del Gobierno
- 2º Esta actitud pasiva ha creado un clima de frustración y desconcierto en toda la Institución y en el país

LAS RAZONES SE AGOTARON ,REQUERIMOS DEEINICIONES

LEGADO EL MOMENTO DE ACTUAR

PASEMOS DE LA ACTITUD CONTEMPLATIVA A LA OFENSIVA DE LA
PALABRA Y LA ACCION

DEFENDAMOS LA PATRIA EN PELIGRO ,ES UNA IMPOSICION HISTORICA

POR LO TANTO PEDIMOS

-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o-o

1º Una pronta definición del Mando que satisfaga nuestros ideales en base a oponerse a la dictadura naxista en todos sus frentes. Esta actitud tendrá el apoyo irrestricto de toda la oficialidad y personal a nuestro cargo .ESPERAMOS CONFIADOS Y SERENOS ESTA PRONTA DEFINICION

2º En la medida que esto no se cumpla, tendremos un amplio diálogo con nuestros Capitanes de Navío. Lleva contigo a los Oficiales de tu buque o Repartición. Se te indicará oportunamente Lugar, Fecha y Hora.

Primera sesión de Estudio de los Mandos Medios .